

Alerta Protección Civil por nuevo evento de Mar de Fondo; afectará costas de Guerrero los próximos días

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Alerta Protección Civil por nuevo evento de Mar de Fondo; afectará costas de Guerrero los próximos días

CHILPANCINGO.- El gobierno del estado a través de la Secretaría de Protección Civil emite un alertamiento para los prestadores de servicios y población de las zonas costeras, a efecto de que extremen precaución ante un nuevo evento del fenómeno Mar de Fondo, que se estará presentando a partir de este lunes, generando olas de hasta 2.4 metros de altura.

De acuerdo con el último comunicado de la Secretaría de Marina Armada de México, se sabe que para este lunes se espera un nuevo evento de Mar de Fondo en las costas del Pacífico Mexicano, con olas de dirección suroeste de una altura de 6 a 8 pies (1.8 a 2.4 metros), y un periodo de 15 a 17 segundos, desde Baja California Sur hasta Chiapas, incluyendo al estado de Guerrero.

Ante este fenómeno natural, se hace un llamado a los prestadores de servicios turísticos y a la población en general a tomar precaución, ya que este evento ocasiona la elevación del nivel del mar, reducción de la zona de playas y la manifestación de marejadas en forma recurrente, así como la presencia de corrientes de retorno.

La Secretaría de Protección Civil a través del Centro de Monitoreo y Análisis de Riesgos, vigila de forma permanente estas condiciones oceanográficas, con la finalidad de emitir los avisos preventivos correspondientes.

Se recomienda a la ciudadanía que vive en zonas costeras que se mantengan informados de los boletines que emitan al respecto la Secretaría de Protección Civil Estatal y la Secretaría de Marina Armada de México, a través de los diferentes medios de comunicación.

A los navegantes de embarcaciones menores atender las indicaciones de la Capitanía de Puerto, así como a las personas que visitan las playas respetar las indicaciones del personal salvavidas. Si las marejadas son fuertes evitar introducirse al mar y evitar caminar en la franja de arena, ya que la resaca provoca arrastre de material sólido.

Se pide a la población que durante la manifestación de oleaje elevado evitar la realización de deportes acuáticos, a las personas que visitan las playas, evitar acercarse a observar el rompimiento de las olas, ya que puede ser sorprendido por estas y sufrir algún accidente.

Al sector hotelero, restaurantero y enramaderos, ante la manifestación de oleaje elevado colocar banderolas rojas, en zona de playas y prohibir meterse al mar a bañistas, retirar a un lugar más alejado, el mobiliario y equipo y zonas de recreo del área de playas, quitar establecimientos semifijos tipo palapa que estén próximos al mar.

Protección Civil estatal a cargo de Marco César Mayares Salvador pide a la población protegerse en establecimientos fijos ubicados en zonas de playa, así como marcar al número de emergencia 911 en caso de alguna eventualidad.